



POLÍTICA | MÉXICO

EE.UU. y Canadá reaccionan a "pausa" diplomática de México

Hace 2 horas

Los dos países expresaron respeto a la soberanía mexicana, mientras López Obrador aclaró que las relaciones "siguen".



[Estados Unidos](#) y [Canadá](#) reaccionaron el miércoles (28.08.2024) a la decisión del gobierno de [México](#) de hacer una "[pausa](#)" en sus relaciones diplomáticas, en medio de una polémica en torno a la controvertida reforma judicial que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El gobierno de Joe Biden expresó su apoyo a su embajador en México, Ken Salazar, diciendo que comparte "sus preocupaciones" sobre la reforma.

"Como socios y amigos, compartimos nuestras preocupaciones sobre las reformas constitucionales propuestas", publicó el jefe de la diplomacia estadounidense para América Latina, Brian Nichols, en la red social X.

[La polémica reforma](#), que se abordará en la legislatura que comenzará el 1 de septiembre, incluye la propuesta de que jueces y magistrados sean elegidos por voto popular.